

FCH: México no se arregla con magia



Tuxtepec: aplicar la ley

Mario Blánhir González

Felipe Martínez López

El proceso de desarrollo

Francisco Martín Moreno

¿Catástrofe calderonista?

Una de las primeras cosas que deben tener claro los planificadores, es que el desarrollo es un proceso y no una meta a alcanzar. Es un estadio inalcanzable, porque día a día sus metas se transforman. Las grandes dificultades para definir el concepto surgen en el momento en que se adjetiva, porque entonces se oscurece y complica el sentido del término.

Pág. 3



Pág. 2

Pág. 6